

**LOS MILAGROS
DEL CRISTO
DE ALANJE
TRASCIENDEN
FRONTERAS**

P 3. HECHOS



Idalmys de León / El Siglo

¡18 horas en el mar! Metieron al niño en el 'cooler'



**DOS MUERTOS Y 20 RECATADOS EN UN VIAJE
ALA ISLA SAN MIGUEL EN VIERNES SANTO**

La desgracia en la embarcación 'Gaspar' se desató a las 3:30 de la tarde, cuando el Servicio Nacional Aeronaval (Senan), recibió la alerta, informaban que se estaban llenando de agua. Salieron del puerto de Perico. Hay un desaparecido. Una pareja se las ingenió para salvar a su hijo

P 14. LA ROJA

**MURILLO,
LA MURALLA
HUMANA
PANAMEÑA,
SIGUE
BRILLANDO**

P 12. ESTADIO

**LO CITÓ POR
REDES Y EL
ENCUENTRO
TERMINÓ EN
UN CHORRO
DE SANGRE**

P 15. LA ROJA



Estadio! **El Siglo**

**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**

**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**

**Play!
MAGAZINE**

**RINCÓN DE
LA SUERTE**

**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

745108011000

Reyes / Marsella



CUANDO RECUERDO LAS TRAVESURAS QUE HICIMOS JUNTOS, HASTA QUE ME DAN ESCALOFRÍOS

Los buenos momentos con tu pareja deben de servir para valorarla cada día más. El que da cariño lo recibe

Humanoides ya corren maratón, nos están reemplazando

AFP

PEKÍN

Paso mecánico tras paso mecánico, decenas de robots humanoides corrieron ayer sábado en Pekín el primer medio maratón del mundo para androides, un símbolo de las ambiciones chinas en las nuevas tecnologías.

El evento organizado en la "E-Town", una zona de desarrollo tecnológico de la capital china, buscaba poner a prueba los límites de estas máquinas que, en un futuro, podrían asumir tareas de los humanos en la sociedad.

A lo largo de los 21 kilómetros de recorrido, se presenciaron algunos contratiempos. Un pequeño androide que al inicio se cayó al suelo consiguió ponerse de pie minutos después en medio de la aclamación del público. Otro, diseñado con aspecto de Transformer, se desvió de la trayectoria y chocó contra una barrera.

MISIÓN

Los ingenieros explicaron a la AFP que el objetivo era poner a prueba el rendimiento y la fiabilidad de los androides.

Escenas que los participantes humanos, que corrían en una pista separada, inmortalizaron con sus teléfonos móviles. El primer robot en cruzar la meta, tras 2 horas, 40 minutos y 42 segundos, fue el androide más grande de la competición. Llamado "Tiangong Ultra", mide 1,80 metros y pesa 52 kilos.

A modo de comparación, el vencedor de carne y hueso tardó 1 hora, 2 minutos y 32 segundos, según un medio oficial.

Tang Jian, el director de tecnología en el Centro de Innovación de Robots Humanoides de Pekín, institución que creó a "Tiangong Ultra", declaró a la prensa sentirse "muy satisfecho".

"Teníamos tres objetivos: quedar en primer lugar, completar el medio maratón con un solo robot y finalizar en menos de tres horas", afirmó. Una veintena de equipos de toda China participaron en la carrera, con androides de hasta 88 kilos.

Se apagó la voz del lazo tras un accidente en la entrada de Océo

ESTHER RODRÍGUEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. Jair Medrano, de 25 años, falleció en un trágico accidente que se registró en la vía Interamericana, próximo a la entrada de Océo, provincia de Herrera.

Todo sucedió cuando perdió el con-



Esther Rodríguez / EL Siglo

trol de su vehículo, salió impactado por una de las ventanas que lo dejó gravemente herido.

Paramédicos de la Caja de Seguro Social llegaron al lugar e hicieron el traslado al cuarto de urgencia del

Hospital Regional de Veraguas, Luis "Chicho" Fábrega, pese a los esfuerzos de salvarle la vida, minutos después falleció.

Medrano se dirigía a su residencia ubicada en la comunidad de Peñas Chatas de Océo, alrededor de las 6:30 de la tarde del Viernes Santo y ocurrió la tragedia.

Clubes de lazo de Veraguas, Herrera y otras provincias del país han lamentado el trágico accidente, ya que el joven era un apasionado de este deporte y reconocido por su trayectoria como narrador de importantes eventos a nivel nacional.

Este accidente fue atendido por el patrulla de tránsito del sector de Divisa, y aumenta a seis las víctimas por accidentes en Veraguas.